

センターだより

第33号

# 荒砥

発行日：平成29年12月21日

発行所：荒砥地区コミュニティセンター

Tel 85-0260

Fax 85-0263

～新しい地域共同体の未来への創出に向けて～

## かけがえのない仲間と全国大会出場へ



『白鷹エンゼルス』は、今年、ソフトボールで結成から2度目の全国大会の出場権を獲得しました。チームとして、毎年30試合近い試合を勢力的に行っており、また、宮城県の岩沼市シニア倶楽部とは、春と秋に交流戦を行い、友情を深めています。ソフトボールは一番の健康づくり。一人一人がチームの一員として一緒に汗を流し、たのしく活動をしています。

## 飲酒運転撲滅キャンペーン実施

「飲酒運転は絶対しない！  
させない、許さない、そして見逃さない」



おだがいいきーつけっぺな〜

12月6日、交通対策協議会、交通安全母の会、交通安全協会、白鷹東駐在所の共催で、飲酒運転撲滅キャンペーンで荒砥町内を巡回しました。年末年始は、特に飲酒する機会が増えますが、酒類提供者にも厳しい罰則があります。「ビール一杯だから問題ない」「お酒に強いからこれくらいは大丈夫」と安易な気持ちで運転したことにより、事故を引き起こすケースが多くなっています。飲酒運転は重大な犯罪です。この日は、夕方から、白鷹東駐在所に集合し、打ち合わせをしてから、お互いにルールを守って、飲酒運転による事故の撲滅を図ってほしいと荒砥町内の各店舗にチラシを配り、協力を呼びかけました。

## 『健康と仲間づくり』でねりんピック全国大会出場！

白鷹エンゼルス 監督 竹田 謙一（新町）

「白鷹エンゼルス」は、平成9年に全国健康福祉祭ソフトボール交流大会（通称・ねりんピック）が白鷹町で開催されることが契機となつて結成されました。本町では唯一のシニアソフトボールチームです。

年齢は56歳からで最高齢は83歳。年間通して活動を行っています。目的は、「健康と仲間づくり」、声を掛け合い汗を流すことは、心身ともに一番の健康づくりになっています。

今年、10月に上市市で開催されたねりんピック山形県予選会に出場し、優勝することができました。気を引き締め精一杯の力を出し切れたことが勝利に結びついたと思っています。

ねりんピック全国大会出場は、私達の大きな目標であり、シニア世代の浪漫でもあったことからチームみんな喜び会い結束を固めております。全国大会は、来年11月に富山県で開催されます。1年先ではありますが袖パークでの冬季練習からしっかりと体をつくり技術を磨いて、全国で戦えるチームを作っていきます！

そして、ソフトボールは、年を重ねても楽しくできるスポーツです。多くの皆さんに親しんでもらいたいと願っています。

## ★年末大掃除ありがとうございました★

12月8日、ご利用いただいている団体のご協力で、恒例の大掃除を行いました。お陰様で、館内や外回りまでもたいへんきれいになり、皆様のおかげで、気持ちよく新年を迎えられそうです。どうもありがとうございました。



天井の電球も明るくなりました



毎日使うスリッパもすっきり

## 地域の皆様に支えられて…

荒砥高等学校吹奏楽部顧問 本田 礼

昨年4月、本校に着任したときの状況は、物も人もないづくしで、多くが40年も前の壊れた楽器、部員数は6名。そこからのスタートでした。

昨年度、20年ぶりのコンクール復活出場を足がかりに、今年度、新たに7名の新人部員を迎え、現在、1・2年生17名で活動しています。

今夏、コンクール置賜地区大会では創部以来2度目（24年ぶり）となる優秀賞・山形県大会出場を決め県大会では銀賞のトップという評価をいただきました。

また、先日11月4日に「第14回定期演奏会」を産業センターで開催しました。創部40周年を記念し、これまでの「合同演奏会」から「定期演奏会」とし、過去最高の来場者を迎え満席の中で終演を迎え、部員一同大変喜んでおります。日頃より応援、お力添えいただいている白鷹町、地元の荒砥地区の皆様には、深く感謝申し上げます。これからも、努力を怠らず、地域の皆様にますます応援していただけるような部活に育っていかれたらと思っておりますので、何とぞよろしくお願い申し上げます。



## すご〜い！野菜の飾り切り



簡単お正月料理教室

12月12日、小野紀代子さん（長井市）に、忙しい主婦のためのお正月料理を教えてくださいました。かまぼこやきゅうりや人参を使って日の出やうさぎ、薔薇、松や蝶々などの飾り切りにも挑戦。簡単料理の中にも、お正月料理のヒントになりました。

## あたらしい曲をいち早くおぼえて



歌謡教室

12月1日、奥山ひろ子さん（下山）に、演歌歌手、伍代夏子さんの新曲『肱川あらし』の歌い方を教えてくださいました。むずかしい演歌も、何度も歌っているうちに、しっかりとおぼえて、参加者は、「みんなの前で披露できるね」と喜んでいました。



本年度は、7月に『段ボール窯で手作りピザを焼く』を行い、子どもたちからも好評でした。当日は、あいにくの雨でしたが、野外にテントを張り、それでも、自分のピザを手作りし、段ボールの窯で焼いたピザは最高にうまかった！これからも子どもも親も楽しめる子ども会育成会にしていきたいと考えております

会長 芳賀 貴幸

## わが町の子ども会育成会

菖蒲

子ども会人数

会長 芳賀 貴幸  
副会長 鈴木 政行

小学生 7名  
中学生 6名  
合計 13名  
世帯数 9戸

菖蒲子ども会育成会は、年々加入者数が減少しているものの、親子行事では、マンネリにならないように、役員が趣向を凝らした企画の体験型を多く取り入れており、高い参加率を維持しています。

## お知らせとご案内

お申し込みとお問い合わせ  
荒砥地区コミュニティセンター TEL85-0260

- ♪ 申し込み…1月10日(水)まで
- ♪ 持ち物…おしぼり2枚・はさみ  
えんぴつ・定義
- ♪ 材料代…1,200円(2回分)
- ♪ 和紙作り体験と小物を作ります。  
(なかなかできない紙もみ体験)
- ♪ 内容…深山和紙の加工方法も体験
- ♪ 講師…白鷹和紙人形研究会
- ♪ 場所…荒砥地区コミセン
- ♪ 時間…1月16日・30日(火)  
午後1時
- ♪ 深山和紙で作るすてきな小物

## 第12回 シニア輪投げ大会

冬のスポーツに最適です。  
荒砥地区の60才以上の方、ご参加を  
お待ちしております。

★日 時…1月22日(月)  
午前9時30分

★場 所…荒砥地区コミセン 大ホール

★内 容…個人戦

- ・団体戦は5人で1チーム
- ・すてきな賞品を準備します。

★申し込み…1月17日(水)まで

☆各老人クラブの会長さんへご案内いたします。一般の方は、直接コミセンへお申し込みください。

## 第33回 新春交流会

新しい年の幕開けに、地区の皆様  
が顔をあわせ、交流を深めるために  
新春交流会を開催します。

♪日 時…1月8日(月)

受 付…午後12時30分

開 会…午後1時

会 費…2,000円

♪内 容…アトラクション

荒砥高校吹奏楽部 演奏会

指揮者 本田 礼 教諭

♪場 所 荒砥地区コミセン大ホール

## 来年度の子獅子舞と八乙女の舞

★子獅子舞の仲間と笛や太鼓。ふるさと  
を大切にする子獅子舞に気軽に参加し  
てみませんか？

・年会費…2,000円

・対 象…荒砥小学校2～6年生(新)

★八乙女の舞は、10回程度の練習で由緒  
ある舞を舞うことが出来ます。小学生  
の思い出に挑戦してみませんか？

・年会費…2,000円

・対 象…荒砥小学校4～6年生(新)

▼詳しくは、コミセンまでお問い合わせ  
ください。

～年末年始休館のお知らせ～

※平成29年12月29日(金)～平成30年1月3日  
(水)まで、コミセンは休館となります。ご協力と  
ご理解をお願いします。

## 平成30年度荒砥地区コミュニティセンター の事務局職員を募集します。

※詳細については12月21日(木)発行のお知らせ  
版かコミュニティセンターのホームページをご覧  
ください。事務局職員採用試験申込書(指定様式)  
は、コミュニティセンターに備えてあります。ま  
た、コミュニティセンターホームページや町ホ  
ムページからもダウンロードできます。

## 出前講座について(生活安全推進部会)

部会では、「防災ガイドブック」などを使いな  
がら、出前防災講習を受け付けております。各種  
団体、サークル等でご活用ください。少人数グル  
ープでも大丈夫です。短時間でも対応いたします。  
費用は掛かりませんので、お申し込み、お問い合  
わせは、コミセンまでお願いします。

あとがき・・・

最近、学校の合間を縫って、バトミントンなどで、  
荒砥高校生が大ホールへ汗を流しに来てくれます。

3年生は、進路も決まったようで、「地元就職が  
決まりました!」「東京の専門学校に行きます!」と、  
明るく話してくれることが嬉しく思います。

未来を担う若者が、社会に飛び立ち、またこの町に  
戻って来て、地域をよくしてくれることを願って、短  
い会話の中にエールを送っています。

今年一年、地域の皆様の惜しみないご協力に感謝を  
申し上げます。ありがとうございました。

がもう